



士別ロータリークラブ会報

創立1960・3・24 RI第2500地区

vol. 09 №.2645

2018～2019年度 国際ロータリーテーマ
インスピレーションになろう

2018～2019年度RI会長 バリー・ラシン



■RI HP <https://www.rotary.org/ja>
■士別RC HP <http://www.douhoku.jp/shibeturc/>

2018～2019年度士別ロータリーのスローガン

「紡ぎ合う 互助の力で 未来へ」

写真／村中信行氏

- 例会場／士別グランドホテル
 - 例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
 - 事務所／士別グランドホテル TEL:(0165)23-1234
 - 会長／佐藤元保 ■副会長／奈良康弘
 - 幹事／穴田俊昭
- (平成30年)

今日のプログラム

第2728回例会 2018年9月10日(月)…(夜間例会)**■9月3日の記録■ 〈普通例会〉**

- 司会 山口 哲雄 会場監督
- 斉唱 国歌斉唱 奉仕の理想
- 本日の出席 会員48名中 出席者34名 出席率70.83% 修正100%
- 本日の欠席 相山佳則、江端健之、加藤博、國森和磨、北村浩史、近藤峯世、佐藤和也、佐藤元保、鈴木勉、千葉繁夫、深尾幸夫、前田孝幸、宮崎隆雄、山下卓巳
- メークアップ ライラセミナー(9/1・9/2) 全会員
- ビジター
- ゲスト
- ニコニコBOX 志村孝幸、神田英一、山口哲雄（9月誕生祝い）
本山忠之、片庭隆曉(ライラセミナー終了御礼)

累計73,000円

例会予定**■9月の例会…《基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間》**

- 9月3日(月)／例会・理事会
- 9月10日(月)／夜間例会
- 9月17日(月)／休会(法定休日:敬老の日)
- 9月24日(月)／休会(法定休日:秋分の日)

■10月の例会…《経済と地域社会の発展月間・米山月間》

- 10月1日(月)／例会・理事会
- 10月8日(月)／休会(法定休日:体育の日)
- 10月15日(月)／例会
- 10月22日(月)／例会
- 10月29日(月)／夜間例会

■会務報告…………奈良康弘 副会長

本日は、会長が欠席でありますので、代わりまして会務報告を致します。

過日、9月1日・2日のライラセミナーには、本山地区ライラ委員長・片庭実行委員長を始め多くの会員が参加され大変ご苦労様でした。

さて、9月は「長月」ともいわれます。秋が深くなると日が暮れるのも早くなり、長時間にわたって月が見られるのでこの名があります。また9月9日は不老長寿を願う「重陽の節句」です。陽は「生」を意味し、陽の最大数である九が二つ重なることから「重陽=ちょうどう」と呼ばれ、9月9日は非常に縁起の良い日とされ、この日は「登高」といって高い山に登ったり、寿命を延ばすといわれる菊の花を浮かべた酒を飲んで不老長寿を願いました。また「おくんち」と呼ぶ秋の収穫を祝う祭りの日として、栗ご飯を炊き、菊酒を飲んで祝ったところから、菊節句・栗節句とも呼ばれています。

■幹事報告…………穴田俊昭 幹事

最初に、9月1日～2日に行われました第38回ライラセミナーが無事終了致しましたことに際しまして、会員の皆様のご協力に対しまして感謝申し上げます。大変お疲れ様でした。ありがとうございました。

1. 9月のロータリーレートは1ドル112円となっております。
2. 国際ソロップチミスと土別様より、4クラブ合同交流パークゴルフ大会の案内が来ております。日時は9月27日木曜日、12時30分集合、13時00分スタート。会場は天塩川パークゴルフ場となっております。なお、パークゴルフ終了後、午後6時より「むらずみ」様にて交流会が行われます。
3. 今月の例会は、17日と24日は祝日のため休会となりますので、10日が夜間例会となります。お間違えのないようにお願い致します。
4. 例会終了後、2階にて理事会を開催致します。理事、役員の出席宜しくお願ひします。
5. 鈧路北ロータリークラブ様より、60周年の式典の祝賀会出席のお礼が届いております。

■決算報告…………穴田俊昭 幹事

2017-18年度の決算報告の決算報告を致します。7月3日に神田監査に監査を実施して頂いております。また、8月24日に臨時理事会が開催され、理事会にて承認を頂いております。

このあと決算報告がありました。

■ライラセミナー実行委員会…片庭隆暁実行委員長

お陰様をもちまして、1日・2日に行われましたライラセミナー事業を無事終了することができました。2月頃からの段取りだったと思いますが、各委員会の皆様にご協力をお願いしながら無事終了出来たと思っております。最大の目標でありますのは、研修生を無事満足して帰つてもらえたかと感じております。まだこの後決算や報告書を作つて各ロータリークラブに郵送したりなどありますが、事業は無事終わったということで本当にありがとうございました。30年ぶりに2回目の開催ということで地区事業、地元開催ということで、やり遂げる責任というものもありましたが、本当に皆様の協力で無事大役を果たせたと思っております。報告書の作成、決算等が終わりましたら、またご報告したいと思います。おそらく11月位になるかと思いますが宜しくお願ひ致します。2日間ご協力を頂きましてありがとうございました。

